



## 貴 厚岸 NEW BORN FOUNDATIONS 3 重なミズナラの樽で熟成

3月5日に、厚岸蒸溜所の第3弾商品となる『厚岸 NEW BORN FOUNDATIONS 3』の発売が開始されました。

今回の『厚岸 NEW BORN FOUNDATIONS 3』は、貴重な道内産のミズナラで作った樽で原酒を8～23カ月熟成させており、ミズナラ独特のお香のような香りが特徴となっています。

発売日の当日、特設コーナーが設けられた味覚ターミナルコンキリエには、買い求める人が列をつくっていました。

## 片 整理収納講座 付けのポイントを学びました

2月24日、真龍小学校でNPO法人ハウスキーピング協会認定・整理収納アドバイザー1級の前田志津さんを講師として『整理収納講座』が行われました。

講話では、整理＝必要なモノを残して他を取り除くことと、収納＝必要な時に取り出すために待機するといった考え方を学びました。

講話の後、引き出しを使用して、講師から直接アドバイスをを受け、整理・収納を実践しました。



## 親 みんなのマルシェ 子の笑顔のために

3月2日、町内の子育てサークルであるアップルクラブ、あそぼーの、わんぱくクラブの3団体が主催した『みんなのマルシェ』が、生活改善センターで開催されました。

このイベントは、親子が笑顔になれるように一緒に楽しみ、親子に優しいイベントとして開催されました。

フリーマーケットやフードコート、子どもも楽しめるお買い物ごっこや縁日コーナーもあり、中には行列ができるコーナーも。参加者からは笑顔があふれていました。

## チ ボッチャ体験教室 ームで協力して得点獲得

3月15日、B & G海洋センターで『ボッチャ体験教室』が行われ、22人が参加しました。

2020年に開催される東京パラリンピック競技大会の正式種目であるボッチャは、目標とする白いジャックボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールをいかに近づけるかを競うスポーツです。

参加者は、ルールを学んだあと、チームで連携しながらボッチャを楽しんでいました。

